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ranno a rendere gli impianti sempre 
più autosufficienti dal punto di vi-
sta energetico, diminuendo paralle-
lamente l’impatto ambientale. «Il 
piano strategico dei prossimi anni 
è consolidare le quote di mercato 
italiane, ma soprattutto aumentare 
la quota del fatturato export, che ad 
oggi pesa circa il 10 per cento del 
fatturato totale, ma che potrà sicu-
ramente raddoppiare nell’arco dei 
prossimi 3-4 anni - spiegano dal-

l’azienda -. Per potere seguire questa 
strategia di sviluppo costante e so-
stenibile quindi è stato necessario 
investire in maniera importante 
nello stabilimento produttivo, in 
modo che possa sostenere i volumi 
richiesti dal mercato nazionale ed 
internazionale». Nel dettaglio, oltre 
all’ampliamento dei volumi in cor-
so, sono di recente realizzazione  un 
trigeneratore che punta a rendere 
l’azienda sempre più autonoma dal 

La Formec Biffi ha visto il fatturato aumentare negli ultimi anni 

di Laura Gozzini

L’azienda Formec Biffi di San 
Rocco al Porto vola nel fatturato e 
inaugura un nuovo capannone da 
6.200 metri quadrati per lo stoccag-
gio delle materie prime e del mate-
riale di confezione. Il capannone sa-
rà completato entro la fine del 2023 
e operativo a gennaio 2024. Con-
sentirà alla Formec Biffi di miglio-
rare la logistica e incrementare la 
capacità di stoccaggio, aumentando 
di conseguenza la capacità produt-
tiva. Gli investimenti infatti hanno 
lo scopo di ampliare la produzione 
dell’azienda, che è cresciuta enor-
memente negli ultimi 10 anni, pas-
sando da un fatturato di 80 milioni 
di euro nel 2013 ai 155 milioni sti-
mati del 2023. Non solo, contribui-

Entro la fine dell’anno 
verrà inaugurato un nuovo 
capannone da 6.200 metri 
quadrati per lo stoccaggio 
delle materie prime

punto di vista energetico attraverso 
la produzione di energia elettrica, 
calore e acqua calda per il suo fab-
bisogno; una nuova linea produtti-
va per i prodotti ambient (tra i più 
richiesti), che si aggiunge alle 21 già 
esistenti ed è stata implementata 
nell’estate 2023; nonché l’installa-
zione di 1.700 metri quadrati di im-
pianti fotovoltaici per aumentare 
la produzione di energia da fonti 
rinnovabili,  oltre al già citato trige-
neratore. «Questi investimenti sono 
in linea con la nostra strategia di 
crescita e di sviluppo sostenibile, e 
sono necessari per l’evoluzione del 
nostro brand Biffi, che ogni anno 
cresce sempre di più e che incontra 
giorno dopo giorno i favori di una 
fetta sempre più larga di consuma-
tori, oggi anche in campo interna-
zionale – precisano i referenti di  
Formec Biffi -. L’obiettivo è diventa-
re un’azienda sempre più efficiente 
e competitiva, in grado di risponde-
re alle esigenze di un mercato in 
continua evoluzione». n
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San rocco La scommessa è quella di rendere gli impianti sempre più autosufficienti

Vola il fatturato della Formec Biffi,
 l’azienda investe nell’innovazione

Ubriaco alla guida, sbanda in 
autostrada finendo fuori dalla car-
reggiata: brutto spavento in A1 
nella notte di Halloween. All’alba 
di mercoledì primo novembre, po-
co dopo le 5.30, un 39enne che si 
trovava alla guida della sua auto, 
una Jeep di colore bianco, ha perso 
il controllo della sua vettura in A1. 
Guidava fra Casalpusterlengo e So-
maglia, a pochi chilometri dal ca-
sello autostradale Basso Lodigia-
no. Sul posto sono intervenuti i vi-
gili del fuoco, il 118 con gli operato-
ri della Croce casalese e la polizia 
stradale. Al momento dei soccorsi 
però il conducente appariva illeso. 
Tuttavia l’uomo è apparso subito 
in evidente stato di alterazione e 
infatti è risultato positivo all’alcol 
test. L’ipotesi è che il guidatore, 
sotto gli effetti dell’alcol, abbia ac-
cusato un colpo di sonno e abbia 
quindi cercato di accostare lungo 
la corsia d’emergenza, finendo poi 
fra l’erba, fuori strada. In autostra-
da si è corso dunque un grande 
rischio. n
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e va a finire
fuori strada

questo progetto mi fa pensare che 
le criticità rilevate a Brembio siano 
presenti anche in altri comuni e che 
la condivisione di buone prassi sia 
fondamentale». L’ente capofila del 
piano, che partirà a gennaio 2024 
per chiudersi a dicembre 2026, è 
l’Azienda speciale consortile servizi 
intercomunali, che si avvale di part-
ner consolidati (cooperative Emma-
nuele, Famiglia Nuova, Eureka,  Il 
Mosaico Servizi Ets, e Asst). Fra le 
iniziative previste vi sono la mappa-

terventi in favore della forestazione 
e delle connessioni ecologiche e 
quindi della biodiversità - dichiara 
il presidente del Parco Adda Sud, 
Francesco Bergamaschi -. Si è riusci-
ti a mettere insieme, in uno stesso 
progetto, la riqualificazione di aree 

demaniali richieste in 
concessione, per miglio-
rare la forestazione, con 
le pertinenze delle stra-
de provinciali, in favore 
delle api, bat box e alberi 
habitat per i pipistrelli, 
con programmi di moni-
toraggio, prima e dopo». 
Oltre agli interventi lun-
go la ciclabile Camaira-
go-Castiglione, il proget-
to prevede il rimboschi-

mento della Zona speciale di con-
servazione denominata “Spiagge 
fluviali di Boffalora” attraverso la ri-
mozione delle piante morte o cadu-
te e la messa a dimora di nuove 
piantine di alberi e arbusti che ospi-
teranno le bat box per dare rifugio 
ai pipistrelli, nonché di specie arbo-
ree gradite agli impollinatori. Inol-
tre saranno installate due stazioni 
di monitoraggio dell’aria in collabo-
razione all’Università di Milano. n 
La. Go.

Disagio giovanile: a Brembio il 
Comune tende la mano agli adole-
scenti attraverso l’educativa di stra-
da. La giunta Ghidotti ha aderito alla 
co-progettazione del Piano di azione 
territoriale rivolto ai minori pro-
mosso da Ats Città Metropolitana; 
più precisamente, al progetto “Arci-
pelago-promuovere la cittadinanza 
attiva, il protagonismo dei giovani 
e la rete territoriale”. Proprio Brem-
bio negli ultimi due anni è stato in-
teressato da episodi di vandalismi 
e bivacchi con giovanissimi prota-
gonisti nonché da un aumento delle 
“prese in carico” da parte dei servizi 
sociali. «Purtroppo in paese ci sono 
punti di aggregazione di ragazzi, co-
me piazza Europa, dove si sporca e 
si fa confusione - spiega la sindaca 
Oriana Ghidotti -: vorrei che al più 
presto vi fossero figure educative 
professionali in grado di intercetta-
re questi adolescenti, per cogliere 
le loro preoccupazioni ma anche le 
loro idee per il futuro, fornendo un 
servizio di orientamento ricreativo, 
educativo e lavorativo. La fascia 14- 
17 anni è critica, spesso i giovani si 
ritrovano soli nel gestire il loro tem-
po libero e necessitano di  orienta-
mento». Ghidotti conclude: «Il fatto 
che altre realtà abbiamo aderito a 

tura del fenomeno, l’istituzione di 
un “tavolo adolescenti”, l’attivazio-
ne nel Lodigiano di punti di ascolto, 
l’educativa di strada, le pratiche 
sportive. n 
Sa. Ga.

La sindaca Oriana Ghidotti 

brembio L’adesione al progetto di educativa di strada rivolto ai minori

Il disagio tra i giovani,
mano tesa del Comune 

Lungo la ciclabile tra Camairago 
e Castiglione d’Adda in arrivo 8mila 
metri quadrati di prati di fiori per at-
trarre e nutrire le api. E altri 11mila 
metri quadrati di terreni oggi ad 
agricoltura intensiva saranno con-
vertiti alla stessa filosofia green. 
Prende forma il progetto 
BioClima co-finanziato 
dal bando “Biodiversità 
e Clima” di Regione 
Lombardia e sostenuto 
da Fondazione Cariplo, 
che s’inserisce nel pro-
gramma Life Gestire 
2020 volto a creare mo-
delli di finanziamento 
pubblico-privato per ca-
talizzare gli investimen-
ti in progetti di conser-
vazione della biodiversità e adatta-
mento al cambiamento climatico 
nelle foreste e aree protette lombar-
de. Un progetto che chiama a raccol-
ta aziende, cittadini e associazioni, 
che se interessate possono dare il 
proprio contributo. E vede al fianco 
Provincia di Lodi, amministrazioni 
comunali e Parco Adda. «Esprimo 
viva soddisfazione per la capacità 
progettuale degli uffici del Parco in-
sieme a quelli della Provincia, che 
ha assicurato al nostro territorio in-

il piano La ciclabile tra Camairago e Castiglione

Una distesa di fiori
per richiamare le api

Annaffiatoi nuovi al cimitero di Somaglia grazie alla Pro loco. Quest’an-
no l’associazione somagliese ha deciso, in occasione della festività di 
Ognissanti e della commemorazione di tutti i defunti, di donare al cimitero 
di Somaglia dei nuovi inaffiatoi che serviranno a tutti per innaffiare i fiori 
e le piante portati per i loro cari.  Un pensiero rivolto dalla Pro loco anche 
ai “suoi angeli” sempre comunque presenti alle tante iniziative del sodali-
zio. Come ogni anno, inoltre, nella settimana antecedente le festività, 
le aiuole situate agli ingressi dei cimiteri di Somaglia e di San Martino 
Pizzolano sono state riqualificate dal comune con la posa di nuovi fiori 
fa parte della ditta Green Care snc. 

Anche a Somaglia in questi giorni di ricorrenze gli orari dei cimiteri 
stanno osservando orari straordinari per permettere ai parenti e agli amici 
un accesso maggiore per le visite ai propri cari. n
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